Bezirksblatt vom <u>09 | 10. 10.2</u>024 Z/ <u>0</u> 9 | 39 / 1

## Neues Fahrzeug für die FF Vomperbach



VOMPERBACH. Die Freiwillige Feuerwehr Vomperbach freut sich über ihr neues Mannschaftstransportfahrzeug (MTFA)! Nach langem Warten ist das Fahrzeug endlich eingetroffen und sorgt für große Freude unter den Feuerwehrmitgliedern. Éin neues MTFA ist eine wichtige Bereicherung für den Fuhrpark, da es den Transport von Einsatzkräften und Material erheblich erleichtert und die Schlagkraft der Feuerwehr erhöht. Großer Dank gilt allen Verantwortlichen der FF Vomperbach, der Bevölkerung, den Firmen von Vomperbach für die Unterstüzung und ganz besonders der neuen Fahrzeugpatin Erni Anfang.